

Sambut Perayaan Natal Dengan Penuh Kehangatan, Satgas Yonif 512/QY Berbagi Suka Cita Di Perbatasan

Dony Numberi - PAPUA.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 26, 2024 - 15:25



Senggi, Kabupaten Keerom, Papua — Dalam rangka merayakan perayaan Natal di wilayah penugasannya, Pos Kout Satgas Yonif 512/QY yang dipimpin oleh Wadansatgas Yonif 512/QY Kapten Inf Andri Putra Situmorang, S.S. T.Han., turut memeriahkan suasana Natal di Distrik Senggi. Berbeda dengan perayaan Natal pada umumnya, kegiatan kali ini diwarnai dengan berbagi sukacita dan keceriaan

kepada masyarakat sekitar, terutama anak-anak. *Kamis, (26/12/2024).*

Sebagai bagian dari rangkaian kegiatan, Pos Kout Satgas Yonif 512/QY mengadakan acara "Sinterklas Hitam / Zwarte Piet Keliling Kampung" yang menjadi daya tarik utama bagi anak-anak di Distrik Senggi. Beberapa Anggota Pos Kout, yang mengenakan kostum Sinterklas, berkeliling kampung dengan membawa berbagai hadiah untuk dibagikan kepada anak-anak. Salah satu tokoh masyarakat setempat, Ondoafi, Bapa Yance, menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi atas inisiatif yang diambil oleh Satgas Yonif 512/QY.

"Perayaan Natal tahun ini sangat berarti bagi kami. Kami lihat Bapa-bapa TNI selain menjaga keamanan wilayah disini, tetapi juga turut serta merayakan kebahagiaan bersama masyarakat. Kehadiran Sinterklas dari bapa TNI yang menghibur anak-anak sangat menyentuh hati kami," ujar Bapa Yance.

Dengan demikian kegiatan ini tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga menunjukkan kedekatan emosional antara prajurit dengan masyarakat yang tinggal di daerah perbatasan. Bagi masyarakat Distrik Senggi, perayaan Natal kali ini menjadi lebih istimewa, karena masyarakat merasakan sentuhan kasih sayang dari para prajurit yang jauh dari keluarga dan kampung halamannya serta akan menjadi memori kenangan yang indah bersama Satgas Yonif 512/QY dari pelaksanaan kegiatan ini

Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 512/QY berharap dapat memberikan kontribusi positif dalam mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat di wilayah perbatasan, serta menunjukkan bahwa kehadiran TNI di tengah-tengah masyarakat selain untuk tugas pengamanan wilayah perbatasan, tetapi juga untuk membangun kedekatan emosional dan kebahagiaan bersama.